

生徒会だより

4 APR
2013.4.8 発行

STUDENT COUNCIL NEWSPAPER

暖かな春風が吹く中、新しい年度がスタートしました。新2年生はクラス替えをしてクラスの雰囲気も変わり、新3年生、新2年生ともに、より充実していることと思います。新1年生は初めて顔を合やす人もいて期待と不安が入り混じり、困惑している人もいるかと思ひます。高校生活は、中学と違い、勉強の進むスピードも違えば、部活の厳しさ、補習の存在等々・・・。
そして、この学校に相応しい生徒になり、一商生として成長して行って欲しいと思ひます。

出会いと別れの季節 春

《転出・退職等》

事務長 麻生利枝先生 ご退職
葛岡 健先生 ご退職
白石 勲先生 県立茂原樟陽高へ
早川 隆雄先生 県立勝浦若潮高へ
鶴岡 邦雄先生 県立姉崎高へ
太田恵美子先生 県立岬高へ
土井 靖先生 県立東金高へ
橋 由紀先生 県立千葉西高へ
高貫 志保先生 ご退職

《転入》

事務長 椎名 忠雄先生 四街道特支学校より
国語科 秦 清彦先生 県立大原高より
数学科 伊藤 弘文先生 県立松尾高より
理科 吉田 弘先生 県立長狭高より
商業科 笹岡 慎一先生 県立館山総合高より
" 大橋 伸行先生 県立八街高より
" 関根 誠先生 県立勝浦若潮高より
家庭科 芝崎奈保子先生 県立大網高より
書道 倉下 杜之先生 新任

離任される先生方、いつまでも私たちのことは忘れないでください。そして、お時間のある時には、是非、一商に足を運んでください。今までありがとうございました。

着任された先生方、一日でも早く一商にとけこんでください。そして、私たち一商生にたくさんのことを教えてください。

4月といえば！！

4月といえばやはり、お花見の季節ですね。お花見といえば”桜”。春の代名詞である”桜”。花の代名詞としても知られる桜は和歌、俳句をはじめ文学全般において非常によく使われており、現代でも多くの音楽、文化作品が生み出されています。桜の歴史については古く、伝統文化的作品の例では、桜を人に見立てた能の西行桜などがあります。音楽では、箏を用いた曲で有名なのが、「さくらさくら」という曲があります。この曲は、幕末頃に箏の手ほどきとして作られたそうです。現在でも様々な作品のモチーフや題材になっており、これらの作品は「桜ソング」として知られています。

課題テスト！！

新入生の皆さん、入学式後には課題テストがあります。2年生、3年生も経験してきました。ここで皆さんのある程度の実力を判断するのでぜひ頑張ってください。2年生、3年生の皆さんは、課題テストの事を思い出したと思ひます。高校で行われる最初のテスト、皆さんぜひしっかりと勉強して臨んで下さい。2年生、3年生の皆さんは初心を思い出し、これからのテストも気を抜かないよう頑張りましょう。

進路学習はいつから??

今でしょ！

さて、皆さん1日には平常授業が始まります。3年生の皆さん、この1年は3年生の皆さんにとって大切な1年になります。人それぞれ進路はバラバラです。それぞれの進路に合った学習をしましょう。2年生の皆さん、そろそろ進路のために赤点をとっている場合ではなくなります。部活動だけでなく、進路のことも踏まえて、勉強にも力を入れなくてはなりません。1年生の皆さん、最初の1年はあっという間に過ぎてしまいます。早めに進路学習に取り組みましょう。

「努力は嘘をつかない」

「努力していれば必ずいいことがある」

最後に・・・高校生活を楽しんで下さい。一生に一度の高校生活、後悔しないように楽しんで下さい。しかし、楽しみすぎて勉強を怠ってはいけません。皆さんにとって幸せで楽しい1年になることを祈念しています。

行事予定

<4月>

- 8日(月) 大掃除・新任式・始業式
- 9日(火) 入学式(生徒臨時休業)
- 10日(水) 対面式・部活動紹介
- 12日(金) 課題テスト(1年)・離任式
- <年間行事>
- 5/2(木) 球技大会・生徒総会
- 7月 野球応援(予定)
- 8/6(火) 体験入学
- 9/26(木) 体育祭
- 11/1・2(金・土) 文化祭
- 11/21(木) 立会演説会

編集後記

今回、初めて生徒会だよりを作らせて頂き、文字が多かったりしてしまいました。申し訳なく思っています。すいません。このような経験を積むことができ貴重な体験をさせてもらったと思っています。

また、過去の生徒会だよりを、本校のホームページでも閲覧可能になりましたので、是非ご覧ください。

一宮商業高等学校 生徒会一同